

## 第2回シーティング研修が開催されました。

日時： 平成 29 年 8 月 31 日（木）午後 2 時～4 時 30 分  
会場： 平成会研修センター  
テーマ： ～食事姿勢におけるシーティングを考える～  
講師： 日本シーティング・コンサルタント協会 理事長  
作業療法士 木之瀬 隆 先生  
参加者： 平成会シーティングチーム



8 月 31 日に第 2 回研修会を開催致しました。  
今回の研修では、各施設が取り組んだシーティングの事例をそれぞれ発表し、木之瀬先生よりご指導・アドバイスをいただく実践的な研修を行いました。  
今回も法人内全施設のシーティングチームよりの 40 名を超える多くの職員の参加がありました。



パワーポイントを使用した各施設の発表では、苦勞しながらも前回学んだシーティング技術を活用している様子が見られました。まだまだ試行錯誤の状態ながら、確実に各施設にシーティング技術が浸透してきていることが実感出来ました。  
一つ一つの事例に対し木之瀬先生より、それぞれの施設のレベルに合った細やかで適切なご指導やアドバイスをいただき、とても実りある時間となりました。  
木之瀬先生からも、「本当に多くの職員さんの参加で、現場の職員さんの本気や頑張りが伺え、とても良い雰囲気でした。平成会職員さんの素晴らしさをとても感じました」。とのお言葉を頂きました。  
今後は、木之瀬先生よりおすすめいただいたシーティングクッション等の用具も積極的に法人に導入していく予定です。  
今回の研修を活かし、引き続き「正しい食事姿勢」の取り組みを実践していきたいと思っております。  
次回の第 3 回シーティング研修は、今年の 11 月 2 日に行う予定です。